

Christiane Thorn - Ho Sin Do Abteilung TV-Sinn wird Hessenmeisterin 2019

Am vergangenen Wochenende fanden in Homberg/Efze die diesjährigen Hessenmeisterschaften statt.

Mit dabei war Christiane Thorn in der Disziplin Leichtkontakt Elite Damen +70 kg. Ungeschlagen holte sie sich den Hessenmeistertitel für 2019. Gefolgt von Nele Zscherper vom TSG Blau-Gold Gießen und auf Platz 3 Melina Goertler vom Polizeisportverein Mainz.

Luca Phillip kämpfte im Pointfighting -42 kg. In seiner Kategorie gab es keine Gegner und somit musste er eine Klasse höher starten. Er erkämpfte sich den Vize Hessenmeistertitel mit nur 2 Punkten Unterschied zum Erstplatzierten Michael Korowin vom Team Falcon Fighter Schwalm Eder.

Yasin Tas startete im Leichtkontakt -57 kg und konnte sich als dritter im Bunde den Vize Hessenmeistertitel erkämpfen. Hessenmeister wurde hier Alex Daniel Krugel, Budo Club Biedenkopf. Platz 3 ging an Marlon Schleicher vom Team Falcon Fighter Schwalm Eder. Außerdem wollte er in der Disziplin Pointfighting ebenfalls an den Start gehen. Hier disqualifizierte man ihn, wegen eines zu großen Aufdrucks auf dem T Shirt, dass Tas aber schon mehrmals auf Wettkämpfen getragen hatte. Ohne zu kämpfen konnte er trotzdem Platz 3 erhalten.

Somit sind alle drei Sportler der Ho Sin Do Abteilung des TV-Sinn für die Deutsche Meisterschaft in Coburg nominiert.